



Faire avancer CréaFlor

Aujourd'hui, ceux qui me connaissent dans mon travail savent que ma motivation vient surtout du fait que je peux leur faire plaisir de part ma passion, que j'ai découverte tardivement... La fleur. Objectif numéro un de mon idées, faire découvrir les fleurs a un plus grands nombre de personnes et ceux a des prix très abordable. Ce n'est pas pour rien que les clients des premiers jours sur mon emplacement de marché de St Fargeau Ponthierry sont aujourd'hui des clients fidèles et ceux en très peu de temps... Et je les en remercie chaleureusement.

Soyons simple, je ne gagne pas ma vie avec ce que je leur apporte, pour le moment, mais mon projet globale, et on y arrive, nécessite clairement une stabilité financière.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/AzYHnTVU>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Sebastien Carneiro